



Höfner Schützen-Veteranen trafen sich in Feusisberg

Saisonhöhepunkt 2019 das Eidgenössische Schützenfest für Veteranen in Zürich

Die Höfner Schützenveteranen wurden zur ordentlichen 21. Generalversammlung ins Restaurant Feld Feusisberg eingeladen.

Nach dem gemeinsamen Nachtessen, konnte der Präsident Anton Föllmi 35 Mitglieder und einen Gast begrüßen. Speziell willkommen hiess er die Ehrenveteranen; Bachmann Karl, Dobler Julius, Eggler Eugen, Gassmann Jules, Landolt Josef, Landolt Felix, Nötzli Erwin, Schättin Adolf, Ulrich Anton, und Ulrich Fridolin. Als Gast kann er den Präsidenten des Kantonalen Veteranenverbandes, Fredy Züger in unseren Reihen begrüßen.

Nach der Wahl der Stimmezähler, wurden die üblichen GV-Traktanden behandelt. Im vergangenen Jahr hatte der Verband keine Todesfälle zu beklagen.

Das Protokoll der letzten GV, wurde den Mitgliedern zusammen mit der Einladung zugestellt. Es wird von der Versammlung einstimmig gutgeheissen und mit Applaus verdankt.

Mutationen

Austritte: Karger Erwin Jg.1936 und Steiger Albert Jg.1947 haben den Austritt gegeben, diese werden mit bedauern akzeptiert.

Dieses Jahr wechseln die Schützen mit Jahrgang 1959 in die Kategorie Veteranen. Als Neumitglied kann Kaspar Ulrich, Schindellegi (FS Rossberg) gewonnen werden. Der Verband zählt im Moment 54 Mitglieder.

Die Jahresberichte des Präsidenten sowie des Schützenmeisters Arthur Ott werden einstimmig angenommen und mit Applaus verdankt.

Die Jahresrechnung wurde vom Kassier Marcel Odermatt präsentiert, welche mit etwas Mehreinnahmen, abschloss. Die Arbeit des Kassiers wurde von den Rechnungsprüfer verdankt und die Rechnung der Versammlung zur Annahme empfohlen, was auch einstimmig geschah.

Der Jahresbeitrag bleibt ohne Erhöhung wie im Vorjahr.

Traktandum Wahlen

zur Wahl stehen: Der Präsident für 2 Jahre

Der Vizepräsident für 1 Jahr

Der Kassier, Marcel Odermatt

Die Rechnungsprüfer Schober Hanspeter, und Lienert Josef

Toni Föllmi gibt das Amt des Präsidenten ab,
Rudolf Ryf wird an der GV als neuer Präsident vorgeschlagen und gewählt.
Als neuer Vizepräsident für 1 Jahr wird Beat Flühler gewählt.
Der Kassier Marcel Odermatt und die Rechnungsprüfer Schober Hanspeter, und
Lienert Josef stellen sich für eine weitere Amtsdauer von zur Verfügung.
Sie werden im gemeinsam wiedergewählt.

Anträge

Der Vorstand schlägt vor am 15. August mit dem Reise Car der Firma Schuler in
Feusisberg an das Eidgenössische Veteranen Schützenfest nach Zürich zu fahren.
Der Abfahrtsort ist die Schiessanlage Roggenacker Pfäffikon, wo an einem Feiertag
auch keine Parkplatz Probleme entstehen sollten. Diesem Antrag wird zugestimmt.
Die Details folgen mit dem Versand der Schiessbüchlein.

Ehrungen

Die anwesenden Senior- und Ehrenveteranen, welche dieses Jahr einen runden
Geburtstag feiern können, oder schon gefeiert haben, wurden geehrt und mit dem
üblichen Wein beschenkt.

Der Präsident gratuliert und wünscht ihnen, alles Gute vor allem aber gute Gesund-
heit.

Der neue Präsident Ryf Ruedi dankt Föllmi Toni für sein Engagement in den ver-
gangenen acht Jahren, mit einer kurzen Laudatio durchstreift er nochmals ein paar
Höhepunkte seiner Amtsdauer von 2011 bis 2019. Als Dank überreicht er ihm einen
Gutschein. Toni bedankt sich für die gute Zusammenarbeit im Vorstand und wünscht
weiterhin viel Erfolg.

Tätigkeitsprogramm

Das kantonale Veteranenschiessen ist am 5./6. Juli in Willerzell im Schützenhaus
„Allmeindli“.

Das Veteranenschiessen der Höfnerschützen findet am Mittwochabend 21. August
2019 ab 18.00 Uhr auf der Schiessanlage Roggenacker statt, organisiert durch SV.
Freienbach - Pfäffikon.

Das Eidgenössische Veteranen Schützenfest findet im August 2019 im Albisgüetli in
Zürich statt. Am 15. August 2019 nehmen die Höfner Veteranen mit 25 Schützen
daran teil.

Die Generalversammlung 2020 ist am 20. Februar im Rest. Ried Freienbach.

Verschiedenes

Föllmi Toni übergibt nun das Wort dem Präsidenten des kantonalen Veteranenver-
bandes Fredy Züger.

Er überbringt die Grüsse des Kantonalvorstandes und bedankt sich für die Einladung
und die Zusammenarbeit der Höfner Schützen mit dem Kantonalverband.

Auch er bedankt sich beim abtretenden Präsidenten Föllmi Toni und überreicht ihm
einen guten Tropfen Wein aus der Höfe. Der Jahresbericht des Verbandes wurde
verschickt. Fredy bittet das umfassende Büchlein zu studieren. Anlässlich der nahen-
den Veränderung im Waffengesetz müssen wir uns einsetzen und an den Erfolg
glauben, jeder Schütze sollte dafür kämpfen. An der Jahrestagung wird es Neuerun-
gen für die Obmänner geben.

Er bittet um Werbung um Mitglieder, um dem Mitgliederschwung entgegen zu wirken. Für die Teilnahme am JUVE-Final mit dem guten Resultat 182/20 Rang überreicht er Bachmann Karl eine Kranzkarte.

Zur kantonalen Jahrestagung vom 30.03.2019 in Einsiedeln, lädt er die Mitglieder ein, und hofft auf eine gute Beteiligung.

Viel Erfolg und kameradschaftliche Stunden im August am ESFV in Zürich, er hofft auf gute Beteiligung mit super Resultaten. Zum Schluss wünscht er allen gute Gesundheit, eine gute Saison und dankt für die Aufmerksamkeit.

Flühler Georges meldet sich noch zu Wort und macht Werbung für das Schlossturm schiessen. Er fragt auch an ob das Reglement für das Höfner Veteranienschiesen angepasst werden könne, so das auch Schützen die vorschiesen Gabenberechtigt sind. Die Anwesenden Mitglieder sind der Meinung, das Reglement so zu belassen, ansonsten brauche es einen Antrag an der nächsten Generalversammlung.

Nach einer Stunde, um 20.45 Uhr, konnte der Präsident Anton Föllmi die 21. Generalversammlung schliessen. Er wünscht allen Schützenveteranen, gute Gesundheit und „guet Schuss“ im 2019.

Schützenveteranen Höfe



Vorstand des Höfner Schützen Veteranen-Verbandes
Kassier: Odermatt Marcel, Neuer Präsident: Ryf Rudolf,
Der abtretende Präsident: Föllmi Anton, Aktuar: Salvador Kurt,
Schützenmeister Ott Arthur, es fehlt der neue Vizepräsident Flühler Beat (v.l.n.r.)